



Regierungsratsbeschluss vom 13. Oktober 2020

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Gare des enfants Familienkonzerte «Auf den Punkt kommen!»

P201360

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein «Gare des enfants» für die Familienkonzerte «Auf den Punkt kommen!» (Oktober 2020 bis April 2021) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 35'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Familienkonzerte «Auf den Punkt kommen!», die zwischen Oktober 2020 und April 2021 im Gare du Nord und an verschiedenen Orten im öffentlichen Raum stattfinden, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 35'000 Franken bewilligt. Die vom Verein «Gare des enfants» veranstalteten sonntäglichen Familienkonzerte sind Eigenproduktionen, an welchen neben Musikprofis Kinder ab fünf Jahren aktiv beteiligt sind.

